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香港文匯報訊（記者阿祖）《新城勁爆頒獎禮2022》將於
本月29日假會展舉行，昨日記者會上，歌手陳柏宇、許廷
鏗、鄭欣宜、馮允謙、泳兒、王灝兒、曾比特及After Class
等45個單位出席，唯獨華納歌手未有到場，而數百粉絲圍滿
商場支持偶像，當中以炎明熹和姚焯菲的粉絲人數最鼎盛。
角逐組合獎的After Class受訪時表示成員鍾柔美（Yumi）
同樣角逐新人獎，另炎明熹（Gigi）及姚焯菲（Chantel）則
角逐女歌手獎，Chantel開心地表示今次可跟隊友一起參加頒
獎禮心情興奮，戰衣方面要待造型師安排，是否仍由張寶兒
負責服裝，她們指尚未知道。談及Gigi的廣告酬勞躍升至120
萬起跳，Gigi聞聽表現驚訝反問：「我呀？其實都不知道實
際價錢，要問公司！」已很滿意？她說：「看大家怎樣看，
金錢不是萬能，但沒錢就萬萬不能。」酬勞可以再提高點？
她則表示不知道。至於Chantel的廣告酬勞僅次Gigi其後，她
說也不清楚：「賺到的錢都是交給父母去儲起來，我也沒零
用錢，有需要時父母都會幫，我都有帶錢出街，總之一出糧
便交給他們處理。」Gigi笑指小學時每星期只有20元作零用
錢，長大後已叫家人不用再給她零用錢，因為她是個慳妹，
一早儲起的「老本」也夠用：「我是喜歡儲錢，屋企人都叫
我做『婆仔』。」鍾柔美（Yumi）及詹天文（Windy）笑言
均是愛吃之人，Yumi指家人沒特定給她多少零用錢，不過平
日最大開支是吃方面，放學心情好便會去吃大餐，Windy則
每星期有100元零用，常去學校小食部買零食，有時跟朋友
出街父母便給她500元，現二人工作出糧同樣交父母處理。
問After Class是否滿意今年的成績？Chantel表示很滿意，
亦知道大家等了After Class的新歌很久，這次更是一首唱跳
歌。Gigi也指新歌MV仍未推出，希望大家能等待之餘，亦
會期待接下來推出的作品。

許廷鏗不閉關將出席頒獎禮
勁爆頒獎禮於本月29日舉行，而許廷鏗個人音樂會則於30
日及31日舉行，他表示為支持樂壇盛事，故不會閉關，於綵
排中出席頒獎禮，再緊接自己的個唱演出。至於欣宜亦剛公
布將於明年3月舉行3場演唱會：「真的很開心，因為不是相
隔很多時間可以再開演唱會，上次未能實踐的想法，今次可
以呈現給大家欣賞。主要是上次的演唱會因疫情關係只容許
五成觀眾入座，今次公司承諾在製作預算上多加支持，可以
令自己的想法去得更遠，製作更大。」而兩人份屬好友，亦
互相表示有買對方的演唱會門票作支持，但他們不講錢亦不
講數量。
談到欣宜於今年樂壇頒獎禮角逐女歌手的走勢強勁，可說
是其囊中物大有機會得大滿貫，欣宜謙虛地說：「不可以這
樣講，大家都很努力也有好的作品，我說過打牌當然想冧

莊，能夠大滿貫更加不會介意，希望得到大家的支持，其實
無論怎樣也不會影響我未來會保持着用心去做的方式，所以
亦不會給自己太大壓力。」至於誰是最大競爭對手？欣宜表
示所有女歌手都是對手，因個個都好堅。
另外，吳若希將開音樂會，邀請了許廷鏗和胡鴻鈞擔任表
演嘉賓，雖然之前一直有傳二人反目，但許廷鏗表示這都是
很久的傳聞，他其實不介意同台一齊唱歌，這絕對沒問題
的，也會去再問胡鴻鈞是否真的也做嘉賓。
新城資訊台執行總監程凱欣表示於11月電台已廣發邀請予

全港唱片公司，到日前才收到華納唱片表示歌手不能出席記
者會，而新城當然希望每間唱片公司都會支持。至於華納歌
手會否參與頒獎禮？她則表示未收到通知故不確定會否出席
頒獎禮，但華納歌手其實也有歌曲上榜，故此亦自動有份角
逐獎項，據知華納歌手的播放率成績也不算差。華納唱片回
覆歌手缺席勁爆頒獎禮記者會時的原因，稱是因為各歌手都
有工作在身，所以未能出席。

香港文匯報訊 藝人黃嘉
樂 前 晚 突 然 宣 布 離 巢
TVB，與公司結束21年的
賓主關係，他在社交網上發
文表示：「感謝這二十一年
伴我成長的一切，所有遇上
的人和事都是我最好的收
穫。跳出舒適圈，尋找更多
機遇，迎接未來更多挑戰，
期待一個全新的自己！」圈
中好友黃翠如、趙希洛等也
留言表示支持。
黃嘉樂回應香港文匯報時

剖白說：「首先真係好多謝
公司、監製等等畀機會我拍
《法言人》，經過二十年終
於可以擔正，喺自己成長嘅
地方做到呢一次主角，真係
好感恩，好感謝畀機會我嘅
人。離開公司就當然好唔捨
得啦，我真係喺呢度入行，
喺呢度成長，好多感情。發
展方面，現在我過咗四十

歲，又成家立室咗，自己好
想有啲改變，始終一直我哋
喺公司嘅身份比較被動，
家可以試下唔同嘅野，咁多
年除咗拍劇，好似冇畀機會
自己睇下其他嘢，睇下出面
發生緊乜嘢。現在我覺得係
一個好好嘅契機，其實真係
乜嘢都想試。」
對於今次的重大決定，嘉

樂當然有與太太商量，他表
示：「太太好支持我每一個
決定，我太太話『最緊要我
開心』。其實即使將來同
TVB都可以用唔同方式合
作，只係自己想睇下出面有
咩嘢可以嘗試同挑戰。」
黃嘉樂入行至今拍了超過

40套劇集，年過40歲的他
愈見成熟有型，演技也大躍
進，正反角色丶古裝時裝都
可以，形象正面，可惜欠缺
些運氣，多演配角或閒角，

直到最近才正式擔正演劇集
《法言人》。黃嘉樂今年8
月成家立室，當然希望有機
會搏殺，可惜多年來公司給
的機會太少，不出外闖一下
確實難服氣，希望他早日遇
上伯樂！

香港文匯報訊（記者子棠）張敬軒首次
執導的手提電話品牌廣告微電影《前夫的
愛》，前晚在MEA廣告頒獎典禮中獲頒4
個 獎 項 「Excellence in Social Media -
Gold」 、 「Excellence in Branded Con-
tent - Gold」、「Excellence in Advertis-
ing - Silver」及「Excellence in Video - Sil-

ver」；而軒仔在無預警下親身到場領獎，
還引起現場排長龍跟他集郵。
首次執導即以導演身份獲獎，軒仔稱感

覺好開心又好特別，因入行二十年，第一
次得到與音樂無關的獎項，亦感很榮幸，
得到廣告客戶支持、投資及信任。整個拍
攝過程中，軒仔表示最困難是經驗不足，
所以他特別感謝團隊。問到得獎後會否激
發他多參與幕後拍攝工作？他謂：「通常
做歌手或者做演員，都係幕前演出，但做
導演要兼顧嘅嘢實在真係好多好多，一啲
都唔容易；我仍抱住學習嘅心態，去試多
啲唔同範疇嘅嘢，或者將來可能遇到一個
好好嘅劇本，令到自己又心思思想再突破
一下自己的極限，睇緣分！」

黃百鳴在台上致詞時表示，現時香港電影青黃
不接，需要有年輕一代參與；今次的課程有

助於粵港澳大灣區電影人才的積極培訓，令年輕
人更熟悉電影政策和運作模式，認識市場，了解
發行，提升對電影的興趣。他又提到習近平主席
於七一重要講話中也提出，要做好青年工作。因
此他相信「青年興則香港電影一定會復興」。而
今年在疫情嚴峻下舉辦課程也有一定的難度，不
斷有老師和學員確診，還好事前做了預備，令課
程的進行沒受影響，並希望來年主辦第二屆時已
經沒有疫情，及鼓勵年輕人多創作、多創意、多
創新。
高志森指大灣區最新人口數字已逾8千萬，而

香港是中外文化、傳統與前衛的交匯點，有自己
的優勢和特色；香港的藝術手法為內地城市帶來
不一樣的藝術體驗和衝擊，透過一直開辦的課
程，能激發香港人對電影這個行業的一顆奮鬥
心，未來也寄望大家用雙手打拚及創業，兩者正
好是獅子山下的精神，並寄語機會是留給有準備
的人。
子丹向學員頒發證書前，也分享了自己的辛酸

故事。他稱入行已40年，仍在學習中，並憶述在
入行10多年時，第一次自己開公司拍攝喜歡的電
影，惜票房失利，要借錢還債，銀行戶口只餘100
元，整個人很沮喪，更想過究竟是否入錯行，因
對他而言這是很大衝擊，既賺不到錢，又得不到
相對的收穫，心想是否應該退出，不過最後決定
堅持夢想，並找機會繼續拍戲。他續說：「我想
同大家分享的是，就算有好想拍的電影，但如果
沒有資金、沒有市場回報，是走不下去的，所以

學員們讀這個課程是對的，不要學我，課程中能
讓大家先了解市場需要。」

陳庭欣強調與男友感情穩定
此外，活動司儀陳庭欣昨回應男友楊振源與金

髮女郎出海惹情變疑雲一事，她稱明白藝人會有
新聞，亦高興自己還有新聞價值，但強調與男友
感情穩定，並謂：「大家放心，無事，我好開
心，沒被報道影響工作或情緒，但亦唔會為此提
早結婚，否則會變成壓力。」
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甄子丹曾因投資電影失利曾因投資電影失利
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香港文匯報訊（記者 子

棠）由香港電影製作發行協會主

辦、廣東省電影行業協會協辦的《2022

粵港澳大灣區國際電影營銷證書課程》昨日

舉行畢業禮，藝人馮奕森和漢洋亦是畢業

生。香港電影製作發行協會理事長及課程總

監黃百鳴、課程導師高志森、頒獎嘉賓甄子

丹等人於席上作分享，而子丹更自揭曾

因投資電影失利，銀行戶口只餘100

元的辛酸故事，給學員做借

鏡。

獲提名競逐獎項 廣告酬勞大豐收
After Class坦言滿意今年成績

離巢TVB 結束21年賓主關係

黃嘉樂跳出舒適圈尋更多機遇

首執導廣告微電影 張敬軒即攞4個獎
◆大批歌手昨日亮相《新城勁爆頒獎禮2022》記者會，唯獨
華納歌手未有到場。

◆左起：After Class的鍾柔美、炎
明熹、詹天文及姚焯菲合體受訪。

◆許廷鏗和鄭欣宜老友
見面攬頭攬頸。

◆前無綫藝員馮奕森(中)上台領證書。

◆《2022粵
港澳大灣區
國際電影營
銷 證 書 課
程》昨日舉
行畢業禮。

◆香港電影製作發行協會理事長及課程總監黃百鳴
(右)和頒獎嘉賓甄子丹昨於席上作分享。

◆陳庭欣稱
沒被男友緋
聞 影 響 情
緒。◆漢洋(右二)是藝人畢業生之一。

◆

張
敬
軒
晒
獎
自
拍
。

◆黃嘉樂突然宣布離巢的消
息。


